



## CLAUDIO HOTTER CHEF EJECUTIVO

Nacido cerca de Innsbruck en el poniente de Austria, Hotter comenzó su carrera en el hotel Zillertalen Branch School, una de las instituciones más reconocidas en ese país. Al completar sus estudios, desarrolló su talento en varios hoteles de Suiza, aprendiendo los diferentes estilos de cocina en la Europa Central.

Su interés y deseo de aprender sobre otras culturas y sus tradiciones culinarias lo llevan al sur, a la costa de Murcia, La Manga, España donde ganó experiencia en cocina mediterránea. Su próxima estación culinaria fue México; Cancún, Mérida, Riviera Maya, Puerto Vallarta y hoy en día, Riviera Nayarit, como Chef Ejecutivo del resort Grand Velas.

